

# Deddy Corbuzier Kritik Siswa yang Komplain Menu MBG, DPR: Tak Seharusnya Narasi Sekeras Itu

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/01/2025



**ORINEWS.id** – Anggota Komisi IX DPR Irma Chaniago menyayangkan, komentar pedas pembawa acara dan YouTuber Deddy Corbuzier yang merespons komplain siswa terkait menu ayam dirasanya kurang nikmat dalam program makan bergizi gratis (MBG) . Seharusnya dia tidak perlu bicara meledak-ledak.

Namun, tindakan kurang tepat dinilainya ditujukan kepada seorang penanya yang membuat anak tersebut mengeluarkan kalimat tersebut. Meski seorang anak berbicara jujur tentang rasa menu makanannya.

“Soal Deddy bicara seperti itu saya juga menyesalkan narasinya, tidak seharusnya narasinya sekeras itu, karena yang salah itu yang mewawancarai anak itu! Tidak bijak dia,” kata Irma seperti dilansir *indoposco.id*, Jakarta, Sabtu (18/1/2025).

Menurutnya, cita rasa dalam menu makanan bergizi gratis untuk anak-anak sekolah harus dicermati dengan baik. Bukan berarti

harus menambah bumbu penyedap, namun lebih memperhatikan kadar komposisinya yang seimbang.

“Soal rasa memang harus diperhatikan, tetapi perlu diingat juga, makanan bergizi memang harus rendah garam, gula lemak, tetapi tidak boleh juga seperti makanan rumah sakit,” ucap Irma.

Ia menyadari, kandungan nutrisi dalam program makan bergizi gratis lebih diutamakan untuk membantu meningkatkan kecerdasan anak. Karenanya menu makanan yang disiapkan tidak memprioritaskan rasanya.

“Memang seharusnya kita mulai mengisi otak anak-anak sekolah tentang makan bergizi itu penting untuk kecerdasan dia, bukan sekedar enak saja,” tutur Irma.

YouTuber dan mentalist Deddy Corbuzier menjadi sorotan masyarakat, khususnya pengguna media sosial setelah merespons salah satu siswa soal menu makanan dalam program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang dirasanya kurang nikmat. Dia dianggap sesat pikir karena membandingkan menu makanan program MBG dengan makanan yang diberikan kepada anaknya.

“Ini video sebenarnya buat subscribers only tapi gua nggak kuat pengen marah-marah. Jadi masalah makan siang bergizi gratis buat anak-anak, ada satu video yang gua lihat, ada anak ngomong, ‘ayamnya kurang enak’. Kurang enak, kurang enak, pala lu pe\* kurang enak ayamnya,” ucap Deddy dalam akun Instagram miliknya @mastercorbuzier dilihat, Sabtu (18/1/20245).

Ia menceritakan, pengalaman makan anaknya Azkanio Nikola Corbuzier ketika menemaninya beraktivitas untuk menghiasi layar kaca. Bahkan dia tak segan menegur anaknya jika terjadi komplain.

“Anak gua, Azka, dari dulu ikut gua syuting di mana-mana yang gua kasih makan adalah makanan box yang ada di sana yang buat semua orang,” ucap pria bernama asli Deodatus Andreas Cahyadi

Sunjoyo itu.

“Dan kalau dia ngomong sama gua, ‘Pak, nggak enak, aku mau yang lain’, gua tabok. Gua tabok. Tanya anaknya, gua tabok. Makan, kamu. Ini makanan. Ini sehat. Semua orang makan seperti ini. Komplain-komplain nggak enak, itu anak gua tabok,” tutur Deddy.

“Makanya sampai sekarang, lu tanya sama semua orang yang pernah syuting sama Azka atau deket sama Azka, sampai sekarang Azka kemana pun kalau ada syuting atau ada kerjaan yang dicari sama dia adalah nasi box karena kebiasaan. Nggak pernah komplain, enak nggak enak, enak nggak enak, dimakan sama dia. Nah, ente komplain. Sekaya apa ente,” tambahnya.[]